

# *Evo Morales destaca resultados del modelo boliviano de lucha antidrogas*

---



La Paz, 21 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó los resultados obtenidos por su país en la lucha contra el narcotráfico, entre los cuales sobresale la incautación de 148 toneladas de droga este año.

Durante un acto en el municipio de Chimoré, en el central departamento de Cochabamba, reconoció Morales el esfuerzo y compromiso de los oficiales y los avances en la erradicación de cultivos ilegales de coca.

El primer mandatario dijo que que Estados Unidos usaba antes el combate a ese delito como pretexto para invadir y controlar la nación andina, y afirmó que en la actualidad el modelo boliviano es reconocido por la comunidad internacional y muestra resultados alentadores.

Por su parte, el director general de la Fuerza Especial de Lucha contra el Narcotráfico (Felcn), Santiago Delgado, precisó que desde enero del 2016 hasta la fecha se llevaron a cabo 11 mil 858 operativos en todo el territorio nacional.

(Agencias Internacionales)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116203-evo-morales-destaca-resultados-del-modelo-boliviano-de-lucha-antidrogas>



**Radio Habana Cuba**